

Vogtsburg

## Bürgersolarpark an Bahnlinie

**[26.02.2013] 70 Prozent des Strombedarfs der Stadt Vogtsburg sollen über ein Sonnenkraftwerk gedeckt werden. An der Anlage können sich die Bürger über eine Energiegenossenschaft beteiligen.**

Einer der größten Solarparks in Baden-Württemberg ist in der Stadt Vogtsburg im Kaiserstuhl eröffnet worden. Gebaut wurde das Solarkraftwerk vom Unternehmen F&S solar mit Modulen der Firma REC. Es hat eine Leistung von 7,8 Megawatt und wurde auf einer Fläche von 14 Hektar entlang einer Bahnlinie errichtet. Wie das Unternehmen mitteilt, sollen damit etwa 70 Prozent des Strombedarfs der Kommune gedeckt werden können. F&S solar hält nach Fertigstellung 25 Prozent an dem Kraftwerk, die restlichen Anteile sollen über eine Energiegenossenschaft, an der sich auch die Stadt Vogtsburg beteiligt, von den Bürgern erworben werden können. Am 1. März 2013 soll diese zur Gründungsversammlung zusammenkommen. Mitinitiator der Genossenschaft ist die Raiffeisenbank Kaiserstuhl.

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Bürgerbeteiligung, Energiegenossenschaft, F&S solar, Vogtsburg